

Resolución Especial del 167 Consejo Regional USO Cantabria

El Consejo regional de USO Cantabria expresa su más absoluta condena a la gravísima agresión del Gobierno y ejército ruso al pueblo de Ucrania.

El sindicato USO Cantabria apoya todas aquellas decisiones, tanto del Gobierno de España como del Gobierno de Cantabria, encaminadas a defender y restituir la integridad territorial de la nación de Ucrania, así como todas las medidas de ayuda a los refugiados.

USO Cantabria muestra su total apoyo y solidaridad con el sindicalismo independiente de Ucrania y especialmente con los trabajadores ucranianos que están siendo despojados de sus derechos de libertad y de trabajo.

El sindicato USO Cantabria pide a los organismos internacionales que el genocidio cometido contra el pueblo ucraniano tenga una respuesta en modo de condena por crímenes de guerra sobre los dirigentes rusos, tanto civiles como militares, y en consecuencia paguen por ello con las máximas penas establecidas.

Asimismo, USO Cantabria pide a la ciudadanía cántabra que reciba a los ciudadanos ucranianos que huyen de la guerra con la máxima generosidad y solidaridad. Esta región ha demostrado en otros momentos difíciles sufridos por Ucrania que es tierra de acogida y en este momento histórico sabrá estar de nuevo a la altura.

El sindicato USO Cantabria aprueba, con esta resolución especial, un primer envío de material sanitario por un valor de 6.000 euros con destino a la población que permanece en el interior de Ucrania.

Santander a 18 de marzo de 2022